

THE DAILY JESUS NEWS

An ATJ Ministries Publication by John Wright

デイリージーザスニュース #007

イエスの宣教準備の30年

イエスの誕生と成熟への成長

の宣教に備える特別な預言者の約束

ルカ1.11-17

11 すると、主の使いが彼に現れ、香の祭壇の右側に立った。 12 ザカリヤはそれを見て動揺し、恐れに襲われた。

13 しかし、御使いは彼に言った、「ザカリヤよ、恐れることはない。あなたの祈りは聞き入れられた。あなたの妻エリサベツは男の子を産む。その子をヨハネと名づけなさい。 14 その子はあなたにとって喜びとなり、大いに喜ばれるであろう。その子の誕生を喜ぶ人も多くいる。 15 その子は主の目に偉大な者となるからである。その子はぶどう酒や発酵した飲み物を決して飲んではならない。また、生まれる前から聖霊に満たされているであろう。

16 彼はまた、イスラエルの民の多くを彼らの神である主のもとに帰らせる。 17 彼はエリヤの靈と力で主の前に進み出て、親の心をその子に向けさせ、不従順な者を義人の知恵に向けさせ、主のために永遠に備えられた民を整える。」

注: 私たちは「混合テキスト」の原典福音書を次のように上付き文字で識別します: マタイ = ^{MT}、マーク = ^M、ルーカ = ^L、ジョン = ^J、使徒行伝 = ^A。この「上付きID」は引用文の冒頭に挿入され、別の上付き文字が現れるまでその聖書の書を識別します。さらに、**赤い斜体はイエスの言葉を示します。**

コンテキストダイジェスト

位置

エルサレムの神殿

時間	イエス誕生の15か月前
の生涯の段階	第二段階：宣教の準備の30年間
第2章	の受肉のために準備された信仰、祈り、預言
セクション #007	の宣教に備える特別な預言者の約束

の朗読についての瞑想は、前回の朗読の祈りのレッスンとの直接的なつながりに注目することから始めます。「恐れるのをやめなさい。ザカリアよ、あなたの祈りが聞き届けられたのです。」神はザカリアとエリサベツの熱烈で粘り強い祈りに、彼らの最も大きな希望や夢をはるかに超えるほど豊かに答えました。それは奇跡的な答えでした。エリサベツとザカリアは二人とも不妊で、一緒に子供を授かるることは到底不可能だったからです。

息子を授かるという約束は、彼らの個人的な必要をすばらしい形で満たしただけでなく、神の王国の発展にとって極めて重要なものでした。約束された子はイエスと特別な関係にあつたため、旧約聖書の他の預言者が誰も受けことができない、預言者としての特別な役割と地位を与えられました。

イエスの誕生と生涯の独自性と栄光は、イエスに仕え、イエスの宣教の道を整える、イエス自身の個人的な預言者の存在によってさらに際立っていました。歴史上、神から遣わされた真の預言者によってこのように仕えられた人は他にいません。イエスのような人は他にいません。

ヨハネは多くの点で独特な人物でした。その独特的な特徴のそれぞれは、ヨハネが仕えた救世主の偉大な栄光の表現でした。天使ガブリエルは、老夫婦の祈りに対する神の答えを発表する際に、ヨハネの独特的な特徴

。のいくつかの側面について言及しました。これからこれらについて考えてみましょう

の告知の最初の部分は、ヨハネの両親、友人、家族に対する彼の独自性について述べていました（ルカ 1.13-15A）。以下はその一部です。

(1) ヨハネは祈りの答えでした。(2) ヨハネは伝統的な方法で、父親や他の近親者にちなんで名付けられるのではなく、イエスがそうであったように、神自身によって名付けられるでしょう。「ヨハネ」は「神に愛された者」という意味で、人間の名前です。イエスは神人である彼にふさわしい神聖な名前を与えるでしょう。(3) 老齢の奇跡的な子供であるヨハネは、両親、親戚、友人にとて大きな喜びの源となるでしょう。(4) 何よりも、両親と彼を知るすべての人は、この子供が神の目に偉大な存在となり、神に忠実に仕えることを喜びます。これが、敬虔な両親が子供に抱くことができる最大の喜びです。つまり、彼らが神を愛し、神に仕えるのを見ることです。

の告知の2番目の部分は、ヨハネが神のしもべとして唯一無二の存在であることを説明している（1.15B-17）。（1）ヨハネはナジル人として生まれたときから神に献身する（民数記6章参照）。（2）ヨハネは聖霊によって預言者として油を注がれるだけでなく、母親の胎内にいるときから実際に聖霊に満たされる（これは、ヨハネの母エリサベツがイエスを身ごもっていたマリアに会ったときに実現した。ルカ1.41-44）。（3）ヨハネは旧約聖書の最後の言葉で語られている預言者である。

「見よ、主の大いなる恐ろしい日が来る前に、わたしは預言者エリヤをあなたたちに遣わす。彼は親の心をその子に、子の心をその親に回復させる。わたしが来て、呪いをもってこの地を打たないようにするためである。」マラキ書 4.5-6 (NASV)

ガブリエルの言葉がこの預言に何度も言及していることがわかります。ヨハネは、イエスの他に、聖書でその到来が預言された唯一の預言者でした。この独自性は、旧約聖書によって預言されたイエスの誕生と生涯を、より偉大な方法で少しでも示すことを意図していました。

ガブリエルはさらに、ヨハネがメシアの道を備える特別な役割を担うだろうと言いました。彼は「エリヤの靈と力で」奉仕するでしょう。エリヤは多くの奇跡を行いました。ヨハネは何もしませんでした。ここで言及されているエリヤの「力」とは、しるしや不思議を行う力ではなく、彼が奉仕する人々の生活に変化（悔い改め）をもたらす、聖霊から与えられた能力のことです。人の心に変化をもたらす能力は、物理的な奇跡を行う能力よりもはるかに強力で重要です。

ヨハネの預言者としての働きの特徴である心の変化、つまり悔い改めは、親が子供に注意を向けるようにし、またその逆もまた同様です。これはよく誤解される重要な点です。神は律法のもとで、子供の靈的指導の責任を親に与えました。申命記 6.4-9 がその最たる例です。親が神と和解し、心から神を熱烈に愛するとき、子供の靈的養育が親の優先事項になります。言葉、礼拝、そして神との絶え間ない交わりから生まれる比類のない愛とほとばしる喜びに満ちた家庭を築くことは、親が本当に神を知っていることの証拠です。真の靈性は、家庭生活の細部にまで浸透します。

上記のすべてに加えて、旧約聖書の最後の預言者、つまり 400 年ぶりに現れた最初の預言者としてのヨハネの独自性は、実際にメシアを世界に紹介するという栄誉に比べれば何でもありません。他の旧約聖書の預言者は皆、イエスの到来を待ち望んでいましたヨハネ。は実際にそれを準備し、開始しました。彼はイエスを肉体で知り、約 6 か月間イエスと同時に奉仕した唯一の預言者でした。このため、イエスはヨハネを旧約聖書の預言者の中で最も偉大な預言者とおっしゃいました。

祈りに対するこの累積的な答えは非常に素晴らしいので、ザカリヤはそれを信じることさえできませんでした。

応用：

神は、私たちを深い苦しみを通して、切実で粘り強い祈りへと導きます。そして、私たちの願いを神の永遠の王国の目的と調和させ、すべての答えにおいて神の永遠の栄光をもたらします。三位一体は、祈りの神秘を通して私たちを彼らの交わりと働きに巻き込むことを望んでいます。

したがって、神は常に祈り、御言葉の約束、そして御靈を通して働きます。神はこのようにイエスの人生を完璧に準備し、今日もキリストの体のすべてのメンバーを通して全く同じように働くことができるようになりました。

祈り、御言葉、そして神の御靈の組み合わせは、今日あなたの人生をどのように導いていますか？

もっと何が必要ですか？そのニーズをどうやって追求しますか？

、イエスにおける神の豊かさに向けて、どのようにあなたの家族に影響を与えますか？